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Zusammenarbeit. In dem nun abgelaufenen Jahr war deutlich mehr zu klären wegen
der unsicheren Situation bei der Dolomitentour in Sachen Unterbringung und Skigebiet,
was sich aber letztendlich zum Guten gefügt hat, worüber alle erleichtert waren.

Der Verein hatte auch dieses Jahr wieder einige Jubilare Grüße in Form von
Glückwunschkarten mit dem obligatorischen Skiclub-Gutschein (für runde Geburtstage
ab 50 Jahre) wurden verschickt an:

70J:  Waldemar Harbach,
60J:  Thomas Klein,
50J.:  Armin Güll, Andreas Meyer, Christian Hartmann

Bericht über die Skitouren in der Saison 2022/23

Der Skiclub Esterau-Einrich blickte im letzten Winter wieder einmal auf eine gute
Skisaison mit zahlreichen Teilnehmern zurück.
Den Start in die neue Skisaison war wieder einmal die Gletschertour ins Stubaital Ende
November 2022, mit 25 Teilnehmern eine vorwiegend jüngere Truppe, die nicht nur im
Skigebiet eine gute Figur abgaben, sondern auch beim Abfeiern auf der Mutterbergalm.
Leider waren am besten Skitag, dem Mittwoch, nach ausreichend Schneefall am Tag und
Nacht zuvor (was für die meisten zu einem langen, schönen, ausgiebigen Liege- und Bar-
Tag führte), die Pistenverhältnisse nur ausreichend bis mangelhaft präpariert, was auch
den Gastgebern und den Stubaitaler Gletscherbahnen gegenüber deutlich geäußert
wurde (beide versprachen Besserung, was dann dieses Jahr beobachtet wird).
Insgesamt aber eine schöne Zeit, die auch mit den Annehmlichkeiten und der Wellness-
Auswahl im Hotel Kindl genutzt werden konnte.

Die Pozza-Dolomitentour fand auch dieses Jahr wieder wie immer in der 2.Januarwoche
statt, leider auch wieder mit einigem Aufwand in Punkto COVID und
Hygienemaßnahmen. 36 Teilnehmer genossen die Tage trotzdem in den schönen
Skigebieten der Dolomiten, die den leider vorherrschenden Schneemangel hervorragend
kompensierten und wie immer hervorragende Pisten zur Verfügung stellen konnten. In
den Skigebieten der Alpen sah es diesen Dez/Jan ganz schlecht aus, es war dort wenig
Schnee vorhanden. Die Tage konnten gut genutzt werden, auch wenn immer mal wieder
Schnee fiel, aber durch die Auswahl der Skigebiete wurden schöne Skitage verbracht.
Leider war das ein wenig getrübt, da eine Teilnehmerin, eine sehr gute Skifahrerin, leider
einen Skiunfall hatte, verbunden mit Krankenhausaufenthalt und separaten
Rücktransport. Zum Glück hat sich die Genesung gut entwickelt und sie kann bei der
nächsten Tour wieder mit dabei sein.
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Auch die Geselligkeit kam wieder nicht zu kurz, es gab ein paar schöne Abende bei
ApresSki und Hausmusik, wieder einmal unterstützt von Rainer Hartmann mit seiner
Zitter, zusammen mit dem gastgebenden Wirt.

Und als 3.Skitour des Winters fand von Sonntag 19.3. bis 24.3.23 eine Skisafari ins Pitztal
statt, durchgeführt mit 27 Teilnehmern gemischten Alters. Mit dem Bus konnte jeder Tag
in ein anderes Skigebiet gefahren werden und die Frühlingssonne (und -Schnee) in
Ischgl, Fiss, Lech/Zürs, Hochgurgel und am Hochzeiger genossen werden. Das Highlight
war Hochgurgl mit sensationellen Pisten und Superschnee, bei den niedriger gelegenen
Skigebieten waren die Pisten nachmittags schon ganz schön aufgeweicht, es war einfach
zu warm um die Zeit!
Leider hatten wir auch bei der Skitour einen Skiunfall zu beklagen, die Teilnehmerin
musste auch ins Krankenhaus gebracht werden, konnte aber wieder mit der Truppe
heimfahren. Auch sie ist auf dem Weg der Besserung, leider muss man als Skifahrer
immer mit solchen Skiunfällen rechnen. Zum Glück kamen beide Unfälle nicht durch
Fremdeinwirkung zu Stande.

Am 16.September fand auch wieder das traditionelle Grillfest des Grillclubs in

Schönborn statt; mit 40 Tln war es sehr gut besucht. Bei guter Wetterlage konnte ein

schöner Tag in der Grillhütte von Schönborn verbracht werden. Gerade noch vor einem

kleinen Regenschauer wurde das Grillen beendet und der Rest des Abends wurde in

der Hütte verbracht. Der Vorsitzende danke allen noch einmal für die mitgebrachten

Kuchen und Salate sowie Nachtisch und bedankte sich besonders bei den Auf- und

Abbauhelfern sowie der Gemeinde Schönborn für die Bereitstellung der Grillhütte.

Zum Abschluss des Jahres gab es wieder eine Wandertour nach Mellau, vom 24.9.-
1.10.23, dieses Mal organisiert und durchgeführt von Dieter Hörle und Rainer Hartung.
Mit 17 Teilnehmern fanden vom Ausgangspunkt Hotel Engel einige Wandertouren im
schönen Bregenzer Wald statt. Darüber gab der Geschäftsführer als Vorstandsvertreter
und Teilnehmer einen kurzen Bericht ab. Weil es dort noch mehr zu erkunden gibt, ist
für nächstes Jahr eine weitere Tour dort geplant.

TOP4: Bericht des Geschäftsführers

Stefan Löhr gab einen ausführlichen Bericht über die Abrechnung der Skitouren und
zum Kassenbestand. 2 Touren schlossen mit einem leichten Minus ab, dies war aber
einkalkuliert. Die Mitgliedsbeiträge fliesen immer komplett in die Touren ein, der Verein
hält nur einen gewissen Betrag als eiserne Reserve in der Hinterhand für
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unvorhersehbare Dinge und Notfälle.
Dagegen schloss eine Skitour mit einem leichten Plus ab, sodass zum Saison- und
Kassenschluss wieder ein stabiler Kassenbestand von etwa 10.000 Euro gegeben war.
Damit ist ausreichend Kapital verfügbar für die Vorfinanzierungen der zukünftigen
Fahrten.
Bestreben des Vorstands ist immer, den Mitgliedern möglichst günstige Skitouren
anzubieten, was bisher auch immer gelang, trotz deutlicher Preissteigerungen bei
Hotel, Bus und Skipässen konnte das Preisniveau immer gehalten werden.

TOP5: Bericht der Kassenprüfer / Entlastung des Vorstandes

Die beiden Kassenprüferinnen Silke Wagner und Maya Hartmann prüften die Kasse am
20.09.2023 bei dem Geschäftsführer Stefan Löhr.
Wie auch die letzten Jahre fand dies zusammen mit der Überwachung einer
Datenschutzprüfung statt, die der 1.Vorsitzende als amtierender DSB des Vereins aus
Unabhängigkeitsgründen mit den Kassenprüfern im Anschluss an die Kassenprüfung
durchgeführt hat.

Sie berichteten über eine positive Prüfung, die keinerlei Beanstandung ergab, und
baten um Entlastung des Vorstandes durch die JHV.

à Abstimmung JHV:  einstimmig für Entlastung des Vorstandes unter Enthaltung des
Vorstandes!

TOP 6:  Nachwahl Vorstand und Kassenprüfer

Wie es bei der letzten Wahl vor 2 Jahren vorgestellt wurde, soll in dieser 4-jährigen
Amtsperiode der Vorstand verjüngt werden. Dafür ist ein schrittweiser Austausch der
älteren Vorstandsmitglieder geplant und hat auch schon im 1.Schritt begonnen, der
Schriftführer und der Sportwart wurden schon ausgetauscht in den Vorjahren. Nun
sollte es mit dem 2.Vorsitzenden, der, wie abgesprochen, seinen Rücktritt eingereicht
hatte, weitergehen.

Der 1.Vorsitzende dankte Peter Schmidt, der seit 18 Jahren im Vorstand für den Verein
eine hervorragende Arbeit geleistet hat und immer bereitstand, wenn es nötig war.
Der Dank des gesamten Vorstandes und der anwesenden Mitglieder wurde mit der
Übergabe eines kleinen Präsentkorbes durch den Vorsitzenden verbunden.

Nachwahl eines neuen 2.Vorsitzenden:
Andreas Meyer wurde als einziger Kandidat zur Nachfolge vorgeschlagen, die
Abstimmung war einstimmig für seine Wahl, bei eigener Enthaltung
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Neuwahl von 2 Kassenprüfern für 2 Jahre:
Der Vorsitzende bedankte sich bei den ausscheidenden Kassenprüferinnen für ihre
Prüfungsarbeit, auch für die Teilnahme und Überwachung der DS-Prüfungen der
vergangenen beiden Jahre.

Vorschläge für 2 neue Kassenprüfer:  Es wurden Silke Landmann und Christopher
Böhme vorgeschlagen, die Abstimmung zur Wahl war einstimmig, bei eigenen
Enthaltungen der Vorgeschlagenen sowie vom Geschäftsführer.

TOP 7: Vorstellung der Skitouren und Aktivitäten

Der Vorsitzend erläuterte noch einmal kurz die Vorgehensweise des Vorstands bei der
Planung und Kalkulation der Skitouren:
es soll weiter versucht werden, weiterhin günstige Skitouren anzubieten, was gerade in
den jetzigen Zeiten mit stark steigenden Kosten und teilweise auch geringeren
Teilnehmerzahlen eine stete Herausforderung bleibt. Deshalb appellierte er auch noch
einmal eindringlich an die Mitglieder, bei den Anmeldungen schon möglichst früher zu
signalisieren, dass man mitfahren möchte oder auch nicht, um die Kalkulation und die
Organisation drumherum zu erleichtern.

Es sollen weiterhin 2 feste Fahrten jedes Jahr durchführt werden im Januar und im
November, sowie alle 2-3 Jahre zusätzlich eine Frühjahrsfahrt im März. Im Jahr 2025
soll zum 30-järigem Jubiläum eine Fahrt nach Mayrhofen zu den Ursprüngen des
Vereins durchführt werden. Weiterhin soll möglichst mit dem eigenen Bus gefahren
werden, um die Gemeinschaft zu pflegen und verschiedene Skigebiete anfahren zu
können. Um gute Preise und eine stabile Kalkulation zu erzielen, soll das Ziel sein,
mindestens etwa 33-35 Teilnehmer zusammen zu bekommen.

Geplante Events für kommenden Winter:

1. Stubaital 25./26. -29.11.2023
Anfahrt wieder mit eigenem Pkw, vorzeitig anreisen am Samstag werden 11
Teilnehmer, der Rest folgt am Sonntagmorgen. Einstieg für alle am Sonntag, 12
Uhr, es wird ein 3 1/2 Tagesskipass bereitgestellt werden, wer früher Skifahren will
(Samstagsanfahrende) muss den Skipass selbst kaufen für den Tag.

2. Dolomitentour 7. – 13.1.2024
Es lagen bereits viele Anmeldungen, mit 43 Anmeldungen ist das Kontigent voll,
weitere Anmeldungen gehen nur auf Warteliste bzw. müssen mit eigenem Pkw
anreisen.
Es wurde wieder für 5 Skitage mit Dolomiti-Superskipass geplant, der deutlich
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teurer geworden ist, mit dem eigenen Bus, der auch vor Ort wieder zur Verfügung
steht. Der Regiewechsel im Hotel in Pozza-di-Fassa wäre eingeleitet, nun geführt
von Federica und ihrem Bruder Massimo, in der Küche wäre weiter Bruno der Chef.
Obwohl die Preise kräftig angezogen haben für Skipässe und besonders den Bus,
habe der Vorstand die gleichen Preise aufgerufen wie bei der letzten Fahrt,
kalkuliert wurde mit 1500€ Zuschuss aus Vereinskasse.

3. Grillfest:
Soll im Sommer wieder stattfinden, um die Gemeinschaft und die Kontakte zu
fördern. Infos und Termin dazu würde ausreichend vorher durch Vorstand auf den
üblichen Kanälen bekanntgegeben.

4. Wandertour
Würde geplant im Herbst nächsten Jahres, wieder unter separater Organisation,
durch neues OrgaTeam Rainer und Charly

TOP 8 Verschiedenes

Es gab keine Anträge oder Themenvorschläge, auch keine Wortmeldungen oder
Wünsche an den Vorstand.




